[bookmark: _GoBack]Manifester dans les rues, c'est un bon moyen de protester contre l'injustice ou contre des
décisions politiques. Êtes-vous d'accord ?

Yes I completely agree. Firstly, protesting in the streets shows the government that the people take seriously what’s happening in the political world. The great enemy of democracy is indifference and I think that going down onto the streets in order to have one’s voice heard is the exact opposite of indifference. Protesting is not only a right, it is a must. Who did not see the great protests of Martin Luther King in the United States? It is when people go down onto the streets that political men start to listen.
	(a)	Oui, je suis tout à fait d’accord. D’abord, manifester dans les rues, cela montre au gouvernement que les gens prennent au sérieux ce qui se passe dans le monde politique. Le grand ennemi de la démocratie c’est l’indifférence et je crois que descendre dans les rues pour faire entendre sa voix c’est tout le contraire de l’indifférence. Protester c’est non seulement un droit, c’est un devoir.  Qui n’a pas vu les grandes manifestations de Martin Luther King aux Etats-Unis? C’est quand les gens descendent dans les rues que les hommes politiques commencent à écouter.

